



CHEQUES VACANCES

Chers collègues,

Lors de la dernière réunion du CSE, l'UNSA a proposé une augmentation des chèques vacances à **350€**, afin de mieux soutenir le pouvoir d'achat des salariés. Pourtant, le bureau du CSE a choisi de limiter cette aide à **200€**, malgré un budget suffisant.

Cette décision est incompréhensible. Le CSE doit avant tout servir les intérêts des salariés, et les chèques vacances bénéficient à un grand nombre d'entre nous. Maintenir un tel écart entre le budget disponible et la somme attribuée est injustifiable.

Les membres de l'UNSA ont dû accepter cette limitation, faute de mieux, mais déplorent le manque de concertation préalable. Nous regrettons aussi le peu d'informations partagées par le bureau du CSE avec notre organisation syndicale.

L'UNSA continuera de se battre pour plus de transparence et une meilleure redistribution des avantages sociaux

N'hésitez pas à vous rapprocher de vos élus UNSA pour poser vos questions!